

Protokoll der konstituierenden Sitzung vom 4.4.2022

um 19:30 Uhr im Pfarrheim Geltendorf im Pfarrhof Hausen Online

Teilnehmer				Teilnehmer		
anwesend		abwesend		anwesend		abwesend
<input checked="" type="radio"/>	Hanakam Michaela	<input type="radio"/>		<input checked="" type="radio"/>	Pfarrer Thomas Wagner	<input type="radio"/>
<input checked="" type="radio"/>	Höflmayr Karl	<input type="radio"/>		<input type="radio"/>	Pfarrer Konrad Wierzejewski	<input checked="" type="radio"/>
<input checked="" type="radio"/>	Huber-Thaler Hermine	<input type="radio"/>		<input type="radio"/>	Pater Franziskus Köller	<input checked="" type="radio"/>
<input checked="" type="radio"/>	Mayr Hans	<input type="radio"/>		<input type="radio"/>	Diakon Klaus Mittermeier	<input checked="" type="radio"/>
<input checked="" type="radio"/>	Sitzmann Heike	<input type="radio"/>				
<input checked="" type="radio"/>	Stanzl Hermann	<input type="radio"/>				
stimmberechtigte Mitglieder	10		<input checked="" type="radio"/>	Gremium beschlussfähig wenn mind. 50% Mitglieder anwesend (5)		
davon anwesende Mitglieder	7		<input type="radio"/>	Gremium nicht beschlussfähig		
<input type="radio"/>	Donhauser Werner (KV, berat.)	<input checked="" type="radio"/>				

Tagesordnung	
TOP 1	Begrüßung und geistlicher Impuls
TOP 2	Bestätigung der gewählten Mitglieder
TOP 3	Wahlen
TOP 4	Hinzuwahl von weiteren Mitgliedern
TOP 5	Sonstiges
TOP 6	Termine

TOP 1 Begrüßung und geistlicher Impuls

Pfarrer Wagner begrüßte die Teilnehmer zur konstituierenden Sitzung des neuen Pfarrgemeinderats Geltendorf/Kaltenberg.

Der geistliche Impuls zur Einführung passte zu dem Beginn einer neuen Amtsperiode des Gremiums: „Altes hinter sich lassen - Neues wagen - Erfahrungen bewahren“

Für die Arbeit des neu gewählten PGRs können auch diese drei Aspekte eine Leitlinie sein:

- die Kirche ist missionarisch und gibt Zeugnis, im Kleinen wie im Großen
- die Kirche ist kooperativ, wir leben das gemeinsame *WIR* - und nicht ein „mir san‘ mir“
- die Kirche ist konstruktiv, versucht Neues aufzubauen, erkennt Erscheinungen des Aufbruchs

TOP 2 Bestätigung der gewählten Mitglieder

In den neuen Pfarrgemeinderat wurden gewählt:

Michaela **Hanakam**
Karl **Höflmayr**
Hermine **Huber-Thaler**
Hans **Mayr**
Heike **Sitzmann**
Hermann **Stanzl**

Alle bestätigten gegenüber Pfarrer Wagner, dass sie die Wahl annehmen.

TOP 3 Wahlen

Pfarrer Wagner leitete die Wahlen für die verschiedenen Funktionen im neuen PGR. Gewählt haben die 6 Mitglieder; Pfarrer Wagner nahm nicht an den Wahlgängen teil.

Es wurden Wahlen durchgeführt für

- Vorsitz
- stellvertr. Vorsitz
- Schriftführung
- Vertreter/in für den Pastoralrat
- Vertreter/in für den Dekanatsrat

Es wurde gewählt

- | | | |
|--|------------------|-----------------|
| - für den Vorsitz: | Hermann Stanzl | (5 ja, 1 Enth.) |
| - für den stellvertr. Vorsitz: | Michaela Hanakam | (5 ja, 1 Enth.) |
| - für die Schriftführung: | Hans Mayr | (5 ja, 1 Enth.) |
| - als Vertreterin für den Pastoralrat: | Michaela Hanakam | (5 ja, 1 Enth.) |
| - als Vertreter für den Dekanatsrat: | Karl Höflmayr | (5 ja, 1 Enth.) |

Alle nahmen die Wahl an.

Damit besteht der Vorstand des Pfarrgemeinderates aus Pfarrer Wagner, Hermann Stanzl und Michaela Hanakam.

TOP 4 Hinzuwahl von weiteren Mitgliedern

Es wurde einstimmig beschlossen, von einer sofortigen formalen Hinzuwahl weiterer Mitglieder (bzw. Berufung weiterer Mitglieder) in das PGR-Gremium vorerst abzusehen. Erst wenn im PGR die konkreten zukünftigen Aufgaben und Vorhaben besprochen und festgelegt wurden, kann bei Bedarf eine Hinzuwahl erfolgen.

Selbstverständlich können aber jederzeit weitere Personen als Gäste zu bestimmten wichtigen Themen eingeladen werden und (beratend) an der Sitzung teilnehmen.

TOP 5 Sonstiges

- Schaukasten „am Turm“

Da demnächst die Arbeiten für die Außenanlagen rund um das Pfarrheim beginnen, hat Hermann Schuster (KV) bei Hans Mayr angefragt, ob der frühere Schaukasten „am Turm“ bei dieser Gelegenheit gleich wieder einbetoniert werden soll.

Nach kurzer Diskussion wurde beschlossen, vor einer (evtl. zu) schnellen Aktion die Situation zu den Schaukästen in Ruhe in der nächsten PGR-Sitzung zu besprechen.

- Pfarrheim-Raumbelegungsplanung
Seit längerem ist eine software-unterstützte Raumplanung im Gespräch. Es gibt verschiedene Lösungsansätze, wobei die aktuell verwendete Software wohl Schwachstellen aufweist. Pfarrer Wagner berichtete, dass in der PG Königsbrunn an einer eigenen Lösung gearbeitet werde, Einzelheiten der Softwarefunktionen sind ihm aber nicht bekannt. Ansprechpartner bei uns ist die KV bzw. der Verwaltungsleiter, und aus seiner Sicht können Hermann Stanzl / Hans Mayr gerne mit der KV / H. Ludwig Kontakt bez. dieses Themas aufnehmen.

TOP 6 Termine

Die nächste PGR-Sitzung findet statt am Di, den 3.5.2022, um 19:30 Uhr im Pfarrheim.

(Anmerkung: Die konstituierende Sitzung des Pastoralrates ist für die letzte Aprilwoche vorgesehen.)

Das Protokoll wurde von Hans Mayr am 10.04.2022 erstellt.

Pfr. Thomas Wagner

Hermann Stanzl

Hans Mayr